K. Jung: Motorder Musik

"Jung" klingt es stets fröhlichforsch aus dem Telefonhörer.
Mehr als ein Name, bei Kunibert Jung ist es innere Haltung
wie äußerer Eindruck. Heute
feiert der langjährige 1. Vorsitzende (33 Jahre bis 1990!) und
heutige Ehrenpräsident des
Städtischen Musikvereins auf
Lebenszeit seinen 80. Geburtstag. Herzlichen Glückwunsch,
dem Jugendfrischen!

Tenöre waren auch 1948 schon gefragt, als Kunibert Jung Mitglied des Musikvereins wurde und fortan weit mehr als seine Stimme einsetzte. Als unermüdlicher Motor des Düsseldorfer Konzertchores, dessen Ruf er auch überregional klangvoll mehrte. In Paris, 1958, gaben die Sängerinnen und Sänger ihr erstes Gastspiel. Mehr als 100 Konzertreisen unternahm der Laienchor mit Leidenschaft unter Jungs Leitung und sang in durchaus heiligen Hallen: im Concertgebouw Amsterdam, dem Großen Festpielhaus Salzburg, der Royal Albert Hall in London oder im Großen Saal der Berliner Philharmonie. Auch die Auftritte in Israel 1987 und die DDR-Tournee wenige Monate vor dem Mauerfall 1989 zählen zum besonderen Erinnerungs-

schatz.(U.M.)